
第1746回例会　2013.８.１　晴　司会　遠田会員

　国歌斉唱　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中22名　84.62％

　欠席：長野・金子・高橋・斉藤（守）・斉藤（英）・齋藤（儀）・（武市）各会員

◎ゲスト：船橋東RACパスト会員　沼崎　聖子様

◎メークアップ　金子・高橋～理事会

◎８月三つのお祝い

　・会員誕生：織戸・伊藤・大家・高橋各会員

　・夫人誕生：守屋紀子様

　・結婚祝い：山﨑会員
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会長挨拶をする藤代会長 ８月誕生会員
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藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。今日から８月ですね、夏本番といったところでしょうか。

　先日、夏の風物詩ともいえる、全国高校野球大会の各都道府県代表が決定しましたが、千葉県代表は木更

津総合になりました。個人的には公立高校の習志野に行って欲しかったのですが、勝負の世界ですから仕方

ありません。さて、その木更津総合の理事長は真板さん仰ったと思いましたが、この方もロータリアンです。

確か所属クラブは木更津東RCだったでしょうか。バストガバナーの山田さんと同じクラブではなかったか

と思います。その真板さんは齢90を超えておられたと思いますが、数年前に業界の人間力セミナーというも

ので講義をして頂いたことがあります。１時間近くの間、座らずにお立ちになって話をして頂いたことを記

憶しております。ロータリークラブを身近に感じると共に、高校野球でロータリーを感じるようになった自

分対し、不思議な思いでおる今日この頃でもありますね。

　さて、冒頭にも申し上げましたが、８月は夏祭りや花火大会、お盆等様々な行事が各地で催されます。当

クラブの夏の行事としましては、次週８／８に前年度会長幹事慰労例会が、夜間移動例会として幕張のホテ

ルニューオータニで開催予定です。夏の夜のひとときをホテルの会食で楽しみましょう！多くの皆様の参加

を宜しくお願い申し上げます。

高橋幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　・船橋南RC： ８月14日（水）の例会は休会。

　　　　　　　　　８月21日（水）の例会は納涼家族会のため夜間例会となります。

　　・鎌ヶ谷RC： ８月15日（木）の例会は定款第６条第１節により休会。

　　　　　　　　　８月29日（木）の例会は夜間例会に変更

　　　　　　　　　場所：はな膳鎌ヶ谷道野辺中央店

２．８月のロータリーレートは１ドル100円です。

３．直前ガバナー事務所閉鎖のお知らせ

　　　７月31日をもって事務所を閉鎖します。ご協力ご支援に感謝します。

４．関口ガバナーよりガバナー訪問に対するお礼状が来ております。

　　　「元気なクラブで安心いたしました」とのことです。

５．地区大会ゴルフ参加者は登録料23,000円を事務局までお願いします。

　　　尚、登録証明のため免許書のコピーか保険証のコピーを必ず事務局まで

６．次週８月８日（木）の例会は前年度会長幹事慰労・納涼例会です。

　　　場　所：ホテルニューオータニ幕張２Ｆ

　　　受　付：18時　　点　鐘：18時30分

　　※帰りはホテルよりバスが出ます。（船橋・北習志野予定）

７．活動計画書の誤りについて

　　　Ｐ36　岩浅会員のメールアドレス（＠マークの後）

　　　　（誤）muneyuki＠tvdin.ocn.ne.jp　　（正）muneyuki＠train.ocn.ne.jp

　　　Ｐ36　相澤会員の会社役名

　　　　（誤）　代表取締役　　（正）取締役会長

　　　お手数ですが訂正をお願いします。

幹 事 報 告

会長あいさつ



理事会報告（８月定例）

１．船橋東RACより決算報告

　　※　一部訂正がありますが、報告を受理。

２．社会奉仕委員会・親睦委員会より（案）

　　「気仙沼南RC訪問：東日本大震災復興視察・親睦旅行」について

　　　日　　時：10月10日（木）～11日（金）

　　　当日予定：10月10日（木）

　　　　　　　　　東京→東北新幹線一関駅下車→貸切バス→気仙沼

　　　　　　　　　気仙沼南RC例会：気仙沼プラザホテル→被災地視察・気仙沼鹿折小学校→宿泊

　　　　　　　　10月11日（金）観光組みとゴルフ組みに別れる

　　　※　会　費：30,000円

　　　　　支援金：社会奉仕委員会費より、気仙沼鹿折小学校に５万円を贈呈する。

　　　　　詳細は各委員会に任せる。後日あらためて報告をする。

３．職業奉仕委員会より「職場見学」について（移動例会）

　　　日　時：９月26日（木）

　　　　　　　集合時間：９時30分・千葉弁護士会館

　　　　　　　見　　学：10時～

　　　場　所：千葉地方裁判所見学

　　　例　会：12時～「正木屋」　3,000円×20名予定　例会食事費を充当

　　　※　承認　詳細は後日報告する。

４．10月24日（木）夜間例会について

　　　※　夜間例会を決定　場所等詳細は９月理事会で決定する。

５．ミャンマー小学校支援事業について

　　　総経費：4,056＄＝405,600円（１＄100円換算）

　　　地区財団補助金：2,000＄＝198,000円（１＄99円当時の支払い）

　　　クラブ国際奉仕委員会費：2056＄＝205,600円

　　　・国際奉仕委員会費に計上する

　　　・事業開始の時期

　　　・ミャンマー訪問時期等

　　　※　地区DDFの承認を受けたが、地区とのやり取りがあるため、あらためて９月理事会に事業計画・

費用等の提案を行うこととする。

６．船橋国際交流協会より「インターナショナルフェスティバル2013」協力依頼

　　　（船橋市国際交流の集いを一新しました）

　　　日　時：10月12日（土）　10時～15時（雨天の場合は10月13日に順延）

　　　会　場：船橋市天沼弁天池公園

　　　協力金：１口１万円

　　　返　信：８月10日まで

　　　※　国際奉仕事業としてミャンマー国への支援が大きいので、今回の協力は見送ることとする。



　本日の卓話　（７月と８月三つのお祝い会員によるスピーチ）

度会会員：７月６日

　この歳になって誕生日を祝ってくれるのはロータリーだけです。誕生日から前世を調べたら“カエル”

とのこと。嫌いなものは蛇、好きなもの（旅行の必須条件）はジャグジーなので納得できた。新潟の別荘

でも夏の夜、窓にカエルが付いているの見ると和むそうです。

佐々木会員：７月27日!?

　私の誕生日は27日となっているが、実際は17日とのこと。父が酔っ払って10日間、間違えて出生届が

出されたとのこと。飯坂温泉から車で30分くらいの村の集落で人口は15名程度しかおらす、神社や川の

掃除などに必要な若者（60歳台）が少なくて困っている。

松本会員：７月29日、祐加子夫人12日

　こんにちは。私７月19日、妻７月12日、子供８月25日の夏家族です。子供の頃は近くの西船浅間神社

のお祭りが楽しみでした。業務で引越しをやっているため、この季節は熱中症に気をつけている。夏を乗

り越えたら家族旅行に行く予定。

中村会員：７月30日

　42歳になったので後厄払いに行かないと。夏見育ちで八栄小、船中と進み、現在は新鎌ヶ谷に住んでい

る。卸団地で文具・事務機（ゼロックス、リソー）の卸売業を営んでおり、役所や学校などが主要なお客

様とのこと。アフターサービスもバッチリです。

大家会員：桂子夫人７月20日

　56歳になりました。出身は富山県下新川郡（入善町・朝日町）大家庄の出身。篠田正浩監督の少年時代

の舞台です。ですからオーヤではなくオーイエです。

岩浅会員：昭子夫人７月18日

　私が20歳の時に父が亡くなった。農家で早く人手が欲しいこともあり（笑）、私が23歳、妻が21歳の

若い時に千葉銀行を辞めて嫁いで来た。若い頃は嫁姑関係で苦労させたこともあり、ここ10年は罪滅ぼし

も含めて毎年海外旅行に行っている。分かってくれているかな？

岡田会員：博子夫人７月20日

　妻は新潟の長岡出身。明日から長岡の花火大会があるので、今日も子供と一緒に長岡に私を置いて帰っ

ている（笑）。私の父が新潟出身のご縁もありお見合い結婚した。35歳で会計事務所を独立させた時は苦

労をかけたが、妻はパソコンに詳しくずいぶん助けられました。

・織戸さん、ミュージックフェスティバルの券ありがとうございます。田川寿美のキップがあったらお願い

します。 藤井　仁毅

・山口プログラム委員長の発案で「誕生日に因んで」という新企画、新鮮でなかなか良い事だと思います。

ありがとうございます。 岩浅　宗之

・りんの原稿を夏休みにお願いします。佐々木さん、松本さん、中村さんのお話おもしろかったですよ。是

非りんに原稿を頼みます。 藤井　仁毅

・卓話をさせてもらって。 佐々木　光博



・三つのお祝い会員の皆様方、スピーチありがとうございます。 山口　習明

・誕生祝いを頂いて、ありがとうございました。  大家　浩明

・７月20日に妻桂子に誕生祝いを頂きありがとうございました。妻は大変感激していました。 大家　浩明

・妻の誕生日にお花がロータリーから届きました。大変喜んでおりました。ありがとうございました。

 松本　健

・誕生日お祝いに携帯電話用のソーラーバッテリーを頂きました。実用的でとっても嬉しいです。

 伊藤　直子

・妻の誕生祝いありがとうございます。苦労をかけているので大事にしております。 守屋　慶隆

・誕生祝いを頂いて感謝「年にいつも追いかけられています」 織戸　豊

・結婚祝いを頂いて、８月８日にゴルフに出かけます。早く夫婦でラウンドしたいです。 山﨑　新一

・妻の誕生日（７月20日）の卓話、感謝。お陰で35年続いています。 岡田　敏男

・昨日、中三の息子がバトミントン県大会で３位に入賞して、目標の関東大会に出場します。中学校最後の

退会となります。 山﨑　新一

・沼崎さん、岡さんアクトの会計報告が無事終了したとのこと、親クラブとして支えきれなくて誠に申し訳

ありませんでした。再度の復活を期待します。 相澤　友夫

・沼崎さん、大変お疲れ様でした。岡君と最後まで立派に努めて頂きました。これからも遊びに来てくださ

い。今後ともよろしくお願いします。 鈴木　恭浩

・昨日は船橋の花火大会を楽しみました。途中で役員として活躍されている相澤会員を見かけました。他に

も役員された方がいると思います。ありがとうございました。 鈴木　恭浩

・松戸新市長の元市民まつり・花火大会が天気に恵まれて無事終了しました。いずれも第成功で市民の盛り

上がりと活気がありました。 相澤　友夫

・本日はありがとうございます。新会長、新幹事これから一年間頑張ってください。 柴田　正道

・前回は欠席してしまい申し訳ございませんでした。 中村　和一

・７月分出席率70.51％　出席並びにメークアップで出席率向上を目指しましょう。 山口　習明

　 ８月１日　45,000円　　累計　145,000円　今週のニコニコ BOX

８月のプ ログ ラム

８月８日　前年度会長・幹事慰労夜間例会

　　　　　場所　ホテルニューオータニ幕張

　　　　　点鐘　18：30

　　15日　定款第６条第１節による休会

　　22日　卓話　大久保忠男 名誉会員

　　29日　卓話　会員増強月間に因んで
　

週報今週の担当　　　鈴木（崇）


